

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX: rue de Chartres No. 73.

Bureau, Bureau & Cie,
Propriétaires-Débiteurs.

Retenu au Post office of New Orleans, La.
et Secrétaire à l'ordre.

NOUVELLE-ORLÉANS.

MERCREDI, 5 DECEMBRE 1883

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Service quotidien.....\$12.00

Mois.....6.00

Trois mois.....3.00

Un an.....1.00

On achète aussi, à la demande, avec les portes.

Sorties du Dimanche.....72.00

Nombre des feuilles.....

Cette année.....88.00

Mois.....4.00

Trois mois.....1.50

Un an.....0.50

Nombre des feuilles.....75

Nombre des feuilles.....

Supplément de L'ABEILLE.

Voir le supplément de L'ABEILLE pour

les annonces de propriétés par

le collectionneur de taxes d'État.

VENTES DE CE JOUR:

Façonnier & Sonnier, au No 64 Rue Bienville

entre Royal et Chartres. Sainte-Madeleine, Versa-

ine, etc.

A nos abonnés.

Ceux de nos abonnés qui ne recevaient

pas très exactement L'ABEILLE, ou qui la

recevaient trop tard, ou sans le Supplément

qu'il leur renferme prennent tous les

jours, sont immédiatement priés de porter

leur plainte à l'administration du journal.

Le nouveau Speaker.

Certains esprits redoutent, de voire,

des mesures qui doivent être de

l'heure, mais nous sommes convaincus qu'il leur seront très agréablement sur-

pris.

Cette phrase est tirée de la courte,

mais significative allocution, prononcée

avant-hier, par l'hon. M. Carlisle, le

nouveau Speaker dénommé de la Chambre

des Représentants des Etats-Unis, en

tenant possession du fauteuil. Elle in-

dicte nettement le sentiment que nous

éprouvons, depuis vingt-trois heures, à

l'endroit de celui qui a proféré ces paro-

les: un sentiment d'agréable surprise.

À ce calomnie M. Carlisle! S'ent-

on entend trop gracieusement sur lui!

Il a donné à certains de ses pro-

ches, égayer l'assemblée des alaromes que

causait son élection, dans un état d'

émoi devenu subitement à l'abondance et

changer de front?

Nous lignons. Mais l'heure qui,

après avoir été à Paris, a prononcé

disques qu'à peu près, dans nos débâ-

tes d'autre matin, n'est pas celui qu'on

nos amis députés comme un libéral-écha-

veur rebelle, comme un ennemi des in-

dustries nationales, comme un adver-

saire des améliorations du Mississippi.

Quelques paroles qu'il a dites sem-

bleront à tout le monde, et plus longtemps ajoutées.

Les Etats-Unis ont accepté la proposi-

tion de la Russie, et la réorganisation

d'une classe de traité maritime, au

travers duquel la Russie, au

contraire, a obtenu l'approbation

de nos représentations et commercia-

les avec les Etats-Unis.

Qui sait si, dans le futur, il ne

sera pas nécessaire de faire

autre chose que de faire ce qu'il a fait

à Paris? Il n'y a pas moins de

chances que l'Assemblée

l'autorise à faire ce qu'il a fait à Paris?

Tout au contraire, dans son allo-

cation, il trouve moyen de glisser cette

autre phrase significative:

« Si tel fait, nous devons être

franchement et sincèrement, et pos-

posé aux similitudes de Mississippi, au

maintien de la, et à la protection de

l'industrie américaine en Louisiane,

peut-être il sera d'abord nécessaire

de faire ce qu'il a fait à Paris.

Il a donc, dans son allocution,

dit: « Nous comprenons pas pour appui;

il est évident à vos adversaires? »

Tout au contraire, dans son allo-

cation, il trouve moyen de glisser cette

autre phrase significative:

« Si tel fait, nous devons être

franchement et sincèrement, et pos-

posé aux similitudes de

Mississippi, au maintien de la, et à la

protection de l'industrie américaine en

Louisiane. »

Si nous en croyons certaines dépêches

politiques, il y aurait un assez vif dé-

battement entre le camp du libéral-

échaudé, parmi ceux qui

ont voté la Valide, et ceux qui ont

vote pour M. Handell, et qui ont

évidemment été déclarés comme

les plus favorables à l'Assemblée.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

meilleurs, a eu une entrevue qui avait

une très grande importance, la justice,

qui nous annonce le triomphe des idées

que nous défendons depuis plus de six

mois.

Il y a deux jours déjà, le conse-

prendant, à Washington, l'un de nos

<p